

Díaz-Canel rejette l'articulation d'un coup d'état douce à Cuba

Image not found or type unknown



La Havane, 7 janvier (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a rejeté l'articulation d'un coup d'état en douce dans le pays dans le cadre d'un vieux scénario importé avec de nouveaux acteurs.

« Les idéologues du coup d'état douce : Open Society à Cuba et l'articulation contre-révolutionnaire ». Il est important que les personnes sachent cela pour qu'elles ne puissent être ni trompées ni manipulées » a écrit le chef d'état sur son compte Twitter.

Dans un autre message, Díaz-Canel a dénoncé l'influence de la manipulation médiatique à des fins politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/243995-diaz-canel-rejette-larticulation-dun-coup-detat-douce-a-cuba>



Radio Habana Cuba